
 

R6.10.25（金）、流通情報会館（熊本市南区）で、第 7 回研究部会を開催し

ました。主な内容は第 48 回大会のことです。午後からは第４回事務局との合

同会も行われました。 

R7.1.17（金）開催の第 48 回熊本県学校事務研究大会についてお知

らせです！ 充実した大会にしますので、たくさんの方の 

御参加をお待ちしています！  参加申込締切：11/22（金）  

 

 

第 1回 4.22（月） 熊本市民会館 

第 2回 5.17（金） 流通情報会館  

第 3回 6.7（金）  熊本市民会館 

第 4回 7.11（木） 国際交流会館  

第 5回 8.20（火） 森都心プラザ  

★研究部体験会には 10名の参加が 

ありました！ありがとうございました！ 

第 6回 9.27（金） 流通情報会館 

 

最近よく耳にする「ウェルビーイング」という言葉。研究部でも今年度

のテーマのひとつとして掲げていますが、なんだか横文字が多くて難し

い・・・と思いますよね。我々も思います（笑） 

英語で表記すると「Well-being」になります。これは、well（よい）と

being（状態）が合体していて、世界保健機関（WHO）では、「個人や社会

のよい状態。健康と同じように日常生活の一要素であり、社会的、経済

的、環境的な状況によって決定される」と紹介しています。 

「よい状態」って、曖昧な言葉ですよね。でもこれって、私たちの仕事に

すごく当てはまると思いませんか？６月大会で「学校をいい感じにする」

という研究部長からの話があったと思います。私たち学校事務職員は学

校を良くする仕事。大人も子どもも、みんなが安心して生活できる学校

に。まさにウェルビーイングってそういうことなんです。 

「マネジメント」「つかさどる」「つながる」「アップデート」それぞれの言

葉に細かい定義はあるでしょうが、ぜ～んぶ、「いいかんじにする」と置

き換えることができます。難しいことを難しく考えず、わかりやすいよう

に他の言葉に置き換えながら色々な話をしています（^^） 

 

研究のまとめ 

研究部長 宇城市立三角中学校 主任事務職員 山本 晋也  

全体講演 「自らの手でつなぐ地域と学校の未来 

 ～ウェルビーイングにつながる実践～」 

新潟市立白根第一中学校 総括事務主幹 松野 千恵美 氏 

第 1分科会 持続可能な学校事務職員 

 ～「できるかな？」をやってみよう！～ 

佐世保市立浅子小中学校 事務主任 宮本 隆宏 氏 

南関町立南関第四小学校 主任事務職員 安岡 あゆみ 

高森町立高森東学園義務教育学校 事務職員 鶴山 孔士 

第 2分科会 学校事務職員のウェルビーイング 

～学校のミドルリーダーとして学校と地域ウェルビー 

イングの向上につなげる～ 

新潟市立白根第一中学校 総括事務主幹 松野 千恵美 氏 

第 3分科会 対話でつむぐ、学校事務のおもしろみ 

九州女子大学 人間科学部児童 幼児教育学科 講師 木村 栞太 氏 

Ｒ６ 研究部通信 

第７回 研究部会 

第 48回大会の内容が決まってきました！ 

これまでの研究部会 

ウェルビーイングって何？ 

令和６年 11月 1日 

文責：油布（研修班長） 

【研究部ランチ事情】 

日田やきそば「想夫恋」パリパ

リのもやしが特徴です(^▽^) 

流通団地近くです。 


